

## DANKE FÜR MEIN UNTALENT

In meiner "goldenen" Jugend  
waren meine Tränen bitter.  
Ich war unbekannt und unsichtbar  
nur ein armer Ritter.

Ich sah nur zu Stars und Sternchen auf,  
verlor den Boden unter den Füßen.  
Ich war jung und dumm, untalentierte.  
Aber Größenwahn ließ grüßen.

Ich war ein Tor, schrieb mich wie Thor,  
hatte Hybris wie ein Halbgott.  
Ich war Hochglanz-Verpackung,  
doch mein Inhalt war nur Schrott.

Hier steh ich nun  
ich armer Thor,  
bin ungöttlich, gar wie zuvor.

Jeder trägt einen Bestseller in sich,  
jeder spielt ein Instrument.  
Ich bin ein geschnittener Filmschnipsel  
aus einem Film, den keiner kennt.

Wenn ich um mich blicke,  
sehe ich nur Rockstars, Models, VIPs.  
Ich hab alles was ich brauche.  
Wieso fühlte ich mich so mies?

Viele berühmte Leute  
verfallen Drogen und der Depression.  
Ich danke Gott für mein Untalent.  
Es hat mich vom Ruhm verschont.

Hier knie ich nun  
ich armer Thor,  
untalentierte, wie nie zuvor.

Gott ist nicht tot!  
Nitzsche ist tot!  
Gott bringt mein Leben stets  
ins rechte Lot.

Einfaches Leben!

Ruhm...

...bringt mich nur um.

Danke Gott, dass Du mir den Ruhm erspart hast, der mir nur zu Kopf gestiegen wäre, der mich vielleicht zu Drogen, Depressionen und zum Selbstmord geführt hätte. Gott, Du weißt so gut wie ich, dass ich mit Ruhm nicht hätte umgehen können. Danke Gott für mein einfaches Leben unter Deinem Schutz!

wer Ohren hat zum hören, der höre:

<https://www.bibel-server.net/luther....testament.html>

© **hartmut holger kraske**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)